



## Nominations

Paris le 10 octobre 2008

Le Conseil d'Administration de la Société EPC, qui s'est réuni le 3 octobre 2008, a nommé:

- M. Olivier Obst, Directeur Général Délégué, Responsable de l'activité Explosifs et Forage Minage. Agé de 42 ans, M. Olivier Obst est depuis 10 ans dans le Groupe EPC. Dirigeant des filiales italiennes, il assume également la responsabilité de la Zone Sud de l'Europe depuis 2005.

Le 1<sup>er</sup> octobre 2008, la responsabilité de l'Activité Démolition a été confiée à M. Bertrand Pougny, qui a été nommé Président de la Société DEMOSTEN. Agé de 43 ans, M. Bertrand Pougny est depuis 8 ans dans le Groupe EPC. Il assume également la responsabilité du développement du Groupe.



The EPC' Board of Directors met on October 3rd, 2008, appointed:

- Mr. Olivier Obst, as Executive Managing Director, in charge of the Explosives, Drilling-Blasting business. Mr. Oliver Obst is 42 years old and has been working for EPC Groupe for 10 years. He runs the Italian subsidiaries and has also been managing the South Area of Europe.

On October 1<sup>st</sup>, 2008, responsibility of the Demolition activity has been assigned to Mr. Bertrand Pougny, who has been appointed Chairman of Demosten. Mr. Bertrand Pougny is 43 years old and has been working for EPC Groupe for 8 years. He is also in charge of the business development of the Group.